



Rechaza amenazas titular de Segob

ANTONIO BARANDA

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, rechazó ayer haber presionado al líder del PRI, Alejandro Moreno, por conducto del senador Manuel Velasco, para obligarlo a que el tricolor votara a favor de la reforma eléctrica.

Afuera del Palacio Nacional, el funcionario dijo que él no actúa de esa manera, que nunca le pediría a un amigo que transmitiera un mensaje de esa "categoría" y que tampoco acostumbra mandar recados con nadie.

"¿Usted cree que con este tono de voz yo voy a amenazar a alguien? Pues no. Nosotros actuamos de distinta manera, pues todo esto lo sufrimos y nosotros lo vivimos cuando estábamos en la oposición y formábamos parte del movimiento.

"A la gente no se le olvida que quienes compraron

los votos, por ejemplo, para sacar la reforma energética fueron ellos (PRI), hay incluso constancias judiciales de amenazas, de cooptación, de compra de voluntades y de votos, es un estilo que esperamos ya haya quedado en el pasado", señaló.

El líder del PRI acusó al Secretario de amenazarlo por conducto del coordinador del PVEM en el Senado, para obligarlo a avalar la reforma eléctrica del Ejecutivo federal.

"De mí se puede referir mucha gente... ese es un asunto de lo que se autograbaron y de lo que ellos dicen. Yo nunca le pediría a un amigo que transmitiera

un mensaje de esa categoría. Nosotros no creemos en esos

métodos", indicó.

El funcionario señaló que "en alguna ocasión" sí habló con Moreno sobre la reforma, al igual que con el coordinador de los diputados federales del tricolor, Rubén Moreira.

"Platiqué también con el coordinador de los diputados del PAN en mi oficina en alguna ocasión, en otra ocasión nos reunimos con el coordinador del PAN, del PRI, el del PRD, platicamos sobre los términos de la reforma, qué era lo que ellos pensaban, cuál era la posición del Gobierno, qué proponían ellos modificar.

"Y finalmente coincidimos que no (avanzarían) las posibles modificaciones con el liderazgo mayoritario en la Cámara, pero sí he platicado no una, sino muchas veces con el dirigente nacional del PRI", apuntó.



■ Afuera del Palacio Nacional, el titular de Gobernación negó haber enviado un mensaje al dirigente del PRI.